
Ｑ．結郵便局で住民票等が発行できるようになりまし
　たが、町民の個人情報を郵便局が取得することにな
　り、情報漏えいが心配です。他の郵便局ともネット
　ワークがつながっているのですか。
　　結郵便局の職員も他の郵便局に異動になった場合、
　情報漏えいは大丈夫ですか。
Ａ．結郵便局と役場が専用回線でつながっています。
　　他の郵便局とは、つながっていません。
　　郵便局の職員は守秘義務があり、町と郵便局は契
　約書を交わしています。

Ｑ．多面的機能支払交付金に関する会議に出席しました。この交付金は５年間と聞きました。
　５年たったら交付金はどうなるのですか。交付金を利用して、町民が共同で水路清掃をして
　います。交付金がなくなると困るので続けて欲しい。
Ａ．多面的機能交付金は、国の補助金であり,５年間で制度の見直しと評価が実施されます。
　平成27年より、法律に根拠を有する制度となりましたので、安定した制度として運営でき
　ると考えています。万が一、制度が廃止された場合は、関係者で知恵を絞り対応します。

～ 議会報告会 質疑応答 ～ その２

Ｑ．北部公園の屋外のトイレを和式から洋式にするよう要望します。
Ａ．町執行部に要望します。
　小中学校のトイレを和式から洋式に変えました。使用頻度の多いところから洋式トイレに　
　改修するように町執行部に要望します。
　　なお、北部公園の女性トイレは、洋式に改修しました。

Ｑ．県道間アクセス道路の場所はどこですか。完成はいつごろの予定ですか。
Ａ．安八スマートICから長良川堤防に接続するところです。完成時期は追加工事もありますの
　で、具体的に決まっていませんが、早期完成を働きかけます。

議会報告会で説明する議長
（５月17日：ふれあいセンター）

【 北 部 公 園 の ト イ レ 改 修 】

【 県 道 間 ア ク セ ス 道 路 】

【 結 郵 便 局 で 住 民 票 等 発 行 】

【 多 面 的 機 能 支 払 交 付 金 】
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